

5<sup>ème</sup> priorité

# 5

## FAIRE ALLIANCE SUR LA BASE DE LA NON-REPRODUCTION DES RAPPORTS DE DOMINATION

*« Au sein des populations émancipées, certaines personnes font le choix d'allier leurs pouvoirs d'agir avec d'autres pour ne pas reproduire des rapports de domination »*

### CONSTATS PARTAGÉS ET HYPOTHÈSES DE TRAVAIL

- L'émancipation individuelle et collective ne suffit pas à combattre les rapports de domination et changer la société. Ce sont les actions collectives solidaires résultant du choix des personnes à s'y engager, qui y contribuent.
- L'**alliance** se vit entre personnes issues de milieux, groupes différents, avec des trajectoires de vie variées mais qui ont en commun la volonté de s'engager ensemble pour changer la société. Les acteurs-trices d'une alliance constituent donc une unité hétérogène.
- L'alliance c'est une collaboration autour d'une **vision commune**. Dans le partenariat, on va plutôt chercher des ressources pour la réalisation d'une action.
- Il est crucial de conscientiser nos places dans les alliances : chacun-e doit avoir pris conscience des comportements et des rapports de domination. Une condition pour mener ensemble des actions collectives solidaires s'incarne dans la **non-reproduction de ces rapports**.

